
Face Ouest

Bienvenue
La Communauté de Communes est heureuse de vous accueillir sur le Via Ferrata du Boffi. Une Via ferrata innovante et 
accessible au plus grand nombre. Nous espérons que vous apprécierez son côté aérien et ludique ainsi que ses panoramas 
sur les Causses et Gorges alentours. Merci de respecter cet environnement magnifique mais fragile. Respectez également
la signalétique ainsi que les autres utilisateurs. Ne présumez pas de vos capacités et si vous êtes débutants, 
n'hésitez pas à faire appel à des professionnels pour vous accompagner. Très bonne balade à tous.
Pour toute remarque ou renseignement, contactez le service Tourisme de la Communauté de Communes au 05 65 61 40 20. 

Welcome The Communauté de Communes has the pleasure of welcoming you to the Boffi Via Ferrata. A new style via ferrata that is accessible to the greatest 

number. We hope you will have a great time up in the air and will enjoy the views over the  surrounding Causses and Gorges. Please respect this magnificent but fragile

enironment. Also respect the signposts and fellow users. Do not over estimate your capacities and if you are a beginner, you may need the help of a professional.

Do not hesitate to ask. May you all have a wonderful hike.

For questions or suggestions please contact the department Tourisme of the Communauté des Communes. Tel. 05 65 61 40 20

Conception et realisation

Antipodes Sport Nature
05 65 60 72 03

Face Sud

L’accès à la Via Ferrata est interdit du 15 mars au 15 juin The access to the Via Ferrata is forbidden from March 15th to june 15th.

Attention
Matériel spécifique obligatoire :
voir au dos
Special equipement required. See below.

Attention

Parcours peu dif�cile
Moderate course follow
the yellow arrows

Environ 3h Environ 3h

Parcours très dif�cile
The red arrows indicate
a very difficult course

Accés possible Rouge > Jaune
Possible access: from red to yellow 

Accés possible Jaune > Rouge
Possible access: from yellow to red

Raccourcis
Short cuts

Echappatoire vers le sommet
Way to top
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Interdit aux mineurs non accompagnés
Unaccompanied minors not allowed

Départ

Accés face Sud

Retour accès
tyrolienne n°1

Passerelle du Gabelou

Circulation
à double sens

Filet

Passerelle

Tyrolienne 75 m

Tyrolienne 90 m

FinFin


